



# “さくらの会”便り

発行責任者	会 長 田中 明
編集責任者	事務局 長 上原 栄
事務局 長	上原 栄
Tel.0773-22-7859	

ーリラックスできて、はげまし合うところ、勇気を与えられるところー

## 第21回 リハビリテーション 講習会が開催

第21回 脳外傷・高次脳機能障害リハビリテーション講習会が、平成30年10月27日午後舞鶴赤十字病院で124名の参加で開催されました。

第1部は、舞鶴医療センター研究部長（脳神経内科）の吉岡亮先生が「高次脳機能障害とは」を講演。

第2部は、福井県高次脳機能障害支援センター支援コーディネーター（作業療法士）の中島裕也様が「支援を普及させるためには」副題「～10年後、各地域単位で支援ができる体制を目指して～」のお話。

また、福井県脳外傷友の会「福笑井」（ふくわらい）会長村下恵美子様が「高次脳機能障害の夫と共に13年」と題して講演されました。

第3部は、地域の支援機関の報告・発表として、①9月20日に開設された、京都府北部リハビリテーション支援センターの山元顕太様から「京都府北部リハビリテーション支援センターについて」。

②障害者就業・生活支援センターわかばの網治 誠様から「就労支援機関の役割と取り組みについて」

### さくらから 岡山さんが

③さくらの会からは、岡山由紀さんが「高次脳機能障害を知って欲しい」と題して、受傷してからの体験をより多くの方に

知ってもらうためにと報告をされました。

質問時間も取れないぐらい盛りだくさんの内容でした。

## これを機に4名が入会

講演会の内容や岡山由紀さんの体験談を聞き感動し、さくらの会事務局上原宅まで来られた方など、当事者2名と支援会員1名賛助会員1名の入会がありました。以下3名の新規会員の紹介です。

### 希望の光



「さくらの会」にこのたび、新しく「さくらの会」に入会しました細見伸吾です。

皆さんと共に希望の光を灯していきたいと思えます。

どうぞよろしくお願いいたします。

細見伸吾（福知山市）

### 浅野智久



はじめまして。この度「さくらの会」に入会しました浅野智久と言います。

私は、4年前に大型トラック（信号無視）の追突事故に巻き込まれ、脳挫傷。治療中に脳梗塞を併発し、右半身の障害等の後遺

症が残っています。後遺症のため、仕事（調理師）と家庭を無くしました。

「さくらの会」の会員の方から高次脳機能障害の体験談を聞き、高次脳機能障害について分かってくれる人があるんだと感動し、迷いに迷いながら、色々な相談ができる「さくらの会」に入会しました。

これから、私の体験を踏まえて、高次脳機能障害について、少しでも理解してもらうよう努力します。 浅野智久（舞鶴市）

## お知らせ

はじめまして。与謝野町で行政書士をしております吉岡早映子と申します。

先日の舞鶴赤十字病院での講演会で「高次脳機能障害」についての取組みを知り、さくらの会の支援会員として入会させていただくことになりました。

「高次脳機能障害」についてはまだまだ知識がなく勉強中ですが、まず自ら皆様とかかわりを持つことで、少しでもお役に立つことができればと考えております。今後とも宜しくお願いいたします。 吉岡早映子（与謝野町）

## カラオケ交流会

【日時】 12月16日（日）

午後1時30分～4時半

【場所】まねきねこ  
（綾部市大島町）

# 支援センターと さくらの会 意見交換

平成30年11月5日午前、中丹東保健所内の京都府北部リハビリテーション支援センターにおいて、「さくらの会」の田中明会長・山本勉・上原榮が京都府北部リハビリテーション支援センターの4名と意見交換をしました。さくらの会からは、来年4月から実施予定のグループ訓練についての協力依頼をしました。センターからは、一人で悩んでおられる当事者・家族への働きかけや当事者・家族の交流会について、また、京都府北部リハビリテーション支援センター事業の充実・発展のため協力して行くことを話し合いました。

京都府北部リハビリテーション支援センター

☎ 0773-75-7556

電話相談：月・木曜日9時-12：13-17時

来所相談：月 午後1-4時

【日時】

平成31年2月17日（日）

10時30分～15時30分

【場所】

京都府立中丹勤労者福祉会館

1階 第10会議室

今回は、福知山市で行います。

詳細は次号で

## 新春交流会

【編集後記】

▼寒くなってきました。風邪をひくと大変なことになるかも。気を付けてください

▼また、寒くなると体を動かすことが少なくなり、筋肉が固くなります。少しでも手足をうごかし、柔らかくしたいです。

▼今年もあと一カ月あまりとなりました。今年は災害で、さくらの会の行事も二回ながれました。

来年は、平穏な年であることを祈らずにはいられます。

▼今年も松首とは、縁がありませんでした。皆さんはどうでした？

